

CAI EA5
C185
Feb '82 #3
OCS

Noticiero de Canadá

Ottawa
Canada

Año IX, No. 3
febrero de 1982

Primer Ministro marcha a México para platicar con su Presidente, 1

Pacto greco-canadiense sobre seguridad social, 2

Compañía carbonera de la Colombia Británica contempla crecimiento rápido, 3

Venezuela se interesa en la industria lechera canadiense, 3

Nuevos proyectos videotexto, 3

Inauguración de la nueva embajada canadiense en México, 4

Acuerdo germano-canadiense actualizado, 4

Canadá se compromete a mantener su contribución a la defensa colectiva de la OTAN, 5

Establecimiento de una fundación de radiodifusión, 5

Reorganización del Gobierno Federal, 6

Concesión de la beca Jules y Gabrielle Léger 1982, 6

Computadoras para encontrar personal hospitalario, 7

Esquiadora vence en Suiza, 7

Ministro de Asuntos Exteriores visita Venezuela, 7

Proyecto de ayuda de semillas oleaginosas a Paquistán, 7

Medicina anti-náusea para pacientes cancerosos, 8

Noticias breves, 8

Primer Ministro marcha a México para platicar con su Presidente

El Primer Ministro Pierre Trudeau visitó México entre los días 13 y 16 de enero, a invitación del Presidente mexicano, José López Portillo.

Si bien se han encontrado tres veces en 1981, es la primera reunion de los dos jefes de estado este año.

México ha venido a ser un importante asociado de Canadá y en los últimos años ha habido frecuentes intercambios a alto nivel sobre temas bilaterales y multilaterales.

Durante esta reunión, los dos líderes debatieron las relaciones bilaterales y se centraron en problemas internacionales tales como el Diálogo Norte Sur y la inestabilidad política en América Central.

El Primer Ministro Trudeau y el Presidente López Portillo expresaron satisfacción por el incremento de las relaciones comerciales entre los dos países. Este comercio alcanza ahora la cifra de \$1.700 millones anuales y se espera continúe aumentando.

Durante la visita se anunció que Mitel Corporation, empresa de telecomunicaciones de Ottawa, había firmado un contrato de venta de equipo de conmutación telefónica sofisticado a México, valorado en \$50 millones.

Empresas comerciales conjuntas

Los dos dirigentes discutieron las posibilidades futuras de empresas conjuntas en los sectores de transporte, minería y construcción. También platicaron sobre la posibilidad de un acuerdo de cooperación financiera.

Durante su estancia en la ciudad de México, el Primer Ministro Trudeau se encontró con hombres de negocios canadienses. En 1981, las exportaciones canadienses a México alcanzaron una cifra aproximada a \$720 millones, comparados con los \$483 millones de 1980. Las importaciones de México en 1981 se calculan en \$1.000 millones, comparados con \$345 millones en 1980.



Acompañado por el Presidente José López Portillo (derecha), el Primer Ministro Pierre Trudeau saluda a la multitud que le recibe en el aeropuerto de México, mientras su hijo Sacha recoge las flores arrojadas por la muchedumbre.



External Affairs
Canada

Affaires extérieures
Canada